

Product details

Milik FFP3 masker respirator, asbes pakai masker

- 1) aplikasi umum: grinding, pengamplasan, menyapu, mengantongi dan lainnya operasi berdebu atau gersang
- 2) Idealnya cocok untuk pengaturan kerja yang melibatkan panas, kelembaban, atau jangka waktu yang memakai
- 3) bando dikepang desain dua tali dengan lampiran ganda titik membantu memberikan cocok aman
- 4) Kompatibel dengan berbagai kacamata pelindung dan perlindungan mendengar

Bahan debu topeng

Lapisan 1:PP lapisan luar spunbond

Lapisan 2: Aktif karbon filtrasi Lapisan (Hanya aktif masker debu karbon memiliki lapisan ini)

3rd lapisan: PP mencair-blsendiri tinggi filtrasi lapisan

Lapisan 4: PP jarum-meninju non woven lapisan dalam.

Lapisan 5: PP lapisan dalam spunbond (Hanya dilipat masker debu datar memiliki lapisan ini)

bukti debu wajah kita mask dapat mencapai mengikuti standar kualitas

N95, EN 149: 2001 (FFP1, FFP2, FFP3)

Kemasan topeng asbes pakai

Mengetik	kemasaning rincian	ukuran ctn
bentuk cangkir (tanpa katup)	20pcs / box, 20boxes / karton	62 x 27 x 42 cm
bentuk cangkir (dengan katup)	10pcs / box, 30Boxes / karton	65 x 29 x 42 cm
Jenis dilipat (tanpa katup)	20pcs / box, 20boxes / karton	67 x 29 x 33 cm
Jenis dilipat (dengan katup)	10pcs / box, 30Boxes / karton	67 x 29 x 35 cm

Product display





The regular shipment way



FAQ

Q:1. Yang merupakan negara utama Anda ekspor ke?

A: Jerman, Swiss, Austria, Italia, Perancis, Inggris, Amerika Serikat, Arab Saudi, Chili, Meksiko, Peru, Brazil, Korea, Jepang, Thailand dan sebagainya.

Q:2. Could Anda memberikan kita gambaran dari berbagai produk yang secara khusus Anda memproduksi dari pabrik sendiri?

A: Pabrik kami sendiri terutama memproduksi semua jenis masker wajah sekali pakai, topi, baju, gaun bedah, jas lab, seprai, lengan lengan, sepatu mencakup, tirai bedah, jas hujan, celemek dan sebagainya.

Q: 3. Berapa banyak lini produksi yang ada untuk berbagai utama Anda dari produk?

SEBUAH:2 jalur produksi untuk kain PP, SMS, bahan PP / PE.

2 debu workshop gratis untuk produk steril bedah

5 mesin topi otomatis dan 5 mesin teluk sepatu otomatis.

10 mesin masker otomatis.